
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菜の花愛護会（会長：田畑 保廣 さん）の活動報告です。 

菜の花愛護会は、幾島館跡地に 9 月 25 日（月）種蒔きをしました。 

そして、今は青々と育ってきれいな畑になっています。 

かわらんべ前のウォーキングコースを散歩したついでに是非幾島館跡地に 

立ち寄ってみてください。 

 

◆今回、幾島館跡地の周りを除草しました。 

と き：12 月 11 日（月）14 時～ 

場 所：幾島館跡地の周り 

内 容：法面の雑草、雑木を伐採しました。 

        傾斜のきつい法面での作業となり 

        ましたが、怪我もなく、無事終了！ 

        当日は忘年会も実施され、しっかり汗をかいた後は乾杯！・・・美味しい美酒 

をいただきました 

 

      雑 雑木は 14 日（木）に、消防署 

の許可を得て、かわらんべ横の 

空き地で焼却しました。   

※毎年きれいな菜の花を見ることが出来るのは、 

多くの愛護会会員のみなさんの協力により、種採取➡乾燥➡草刈り➡耕運、種蒔き➡除草,草焼き(今

回)➡春の芽吹き！ と大変な作業を年間通して実施されているからと分かりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！  ２０２３年（令和５年）１２月 27 日 

川路まちづくり役員会便り 第 23 号 

【菜の花愛護会】冬も活動しています！ 

来春は菜の花でいっぱい 
 

きれいになりました 

急な法面での作業 
 

軽トラ何台分も 

 

と き：12 月 20 日（水） 

場 所：川路公民館  

内 容：大明神土地管理組合の今村公人さんから、川路まちづく 

り委員会に寄付金：￥388,807 円の贈呈セレモニーが行われまし 

た。 

今村公人さんから、「このお金は、子供たちの為に使っていた 

だきたい」とのお言葉とともに、中島良彦会長に手渡されました。中島会長から、「子供の為、子育

て支援の為に、ありがたく使わせていただきます」とお礼が述べられました。 
 

この組合は、平成 9 年に設立され三遠南信自動車道開発に関係する地権者の組合として活動されま

した。結果、天龍峡大橋「そらさんぽ」は名勝天龍峡における観光の一つになり評価されています。 

そして、平成 18 年 3 月末に組合の目的が達成されたため解散されました。今回は、財務処理委員会

によって管理されてきたものが、田中一盛さん(田中英二さん御子息)の仲介により寄付されました。 
 
＊＊大明神土地管理組合財務処理委員会及び監事のみなさん（故人含む）＊＊ 

今村公人さん 田中英二さん 今村真直さん 中島實さん 塩沢宗三さん 小木曽義信さん 

 

 

 

【大明神土地管理組合】から寄付金をいただきました 

川路の子供たちの為に 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も川路の宝写真コンテストが開催され、31 名から８１ 

作品の応募がありました。そして、12 月の定例役員会で表彰 

状が授与されました。 
 
最優秀賞１点：関島豊子 さん 

優秀賞 3 点：清水實 さん 小木曽みどり さん 小池広志 さん 

優良賞６点：今村光男 さん 中島良彦 さん 北原ゆかり さん 

      塩澤明美 さん 清水茂 さん 増田寿匡 さん  

佳作 21 点：（受賞者省略） 

上記作品とご応募いただいた全作品を公民館ロビーに展示しています。 

※各作品は、川路の宝ってなに？ の問いに答えてくれます！必見！ 
 
◆カレンダーが完成し、12 月 17 日（日）女性部長の方々と三役で、 

川路出身者の方々へ郵送する準備をして 18 日（月）発送しました。 

川路の企業、各戸にも配布します 

  

  

  

 

 

 

 

 

12 月 13 日（水）アフリカのマリ共和国 

に、川路保育園の園児たちが『田植え～ 

稲刈り』をして収穫した天龍峡米（品種： 

にじのきらめき）を支援米として発送しま 

した。 

 

これは、JA 県グループが ‘98 年から続ける国

際協力田運動に、川路保育園も毎年参加している

ものです。 今回、東鼎の JA みなみ信州本所で

発送式が開かれ、川路保育園から田中先生に引率

された年長さん 15 名が参加しました。 

 

年長さんは、『人間っていいな』や『ズンダ』を歌いました。 

発送式に参加した大人も一緒になって、『ズンダ！ズンダ！』と 

大声で答えて盛り上がりました。 

       そして、年長さんたちは、メッセージや絵 

をかいたシールを米袋に貼りました。 

※当日、日本通運のトラックで長野市に送ら 

れ、その後県内分をまとめてマリに送られるそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【川路保育園】アフリカのマリ共和国へ支援米 

【川路の宝写真コンテスト】➡【まちづくりカレンダー完成】 
 
１ 

マリ共和国 

マリ共和国って？         珍しい建築物があります ▶ 
QR コードで調べてね！ 

公民館ロビーで展示されました 

 

 
 
 
 
８９ 

川路の宝？ 

・川路の良さって、年末年始に会う

地区外の人とのふれ合いからも

発見できるかもしれません。 

貴重な機会ですね 

川路出身者の方々にお届けします 


